

Incendio destruyó 2 casas y dejó a 6 damnificados

Siniestro ocurrió en población La Libertad. Bomberos evitó que más inmuebles fueran alcanzados por las llamas. Municipio y vecinos ayudan a los afectados.

J. Pablo Fariña López
cronica@estrellaconce.cl

Momentos de tensión se vivieron la noche del martes en la población Libertad de Talcahuano, debido a un potente incendio, que terminó arrasando dos viviendas y dejando a seis personas damnificadas.

De acuerdo a los antecedentes de equipos de emergencia, el siniestro se inició la noche del martes en un inmueble de Avenida Alto Horno y las llamas de gran intensidad se propagaron a la segunda vivienda. Tras el arribo y la labor de Bomberos se evitó una afectación a casas colindantes.

Alicia Mella, presidenta de la Junta de Vecinos La Libertad, relató que “se sintieron unas explosiones y todos salimos a ver qué pasaba. Acá todos nos preocupamos y asustamos, porque por el tamaño de las llamas pensamos que podían haber tomado incluso más casas. El incendio fue muy violento, pero gracias a Bomberos no pasó a mayores”.

Agregó que “al parecer hubo una falla eléctrica en una de las casas y se inició el fuego, que terminó tomando la vivienda



EL VORAZ INCENDIO OCURRIÓ EN AV. ALTO HORNO EN LA POBLACIÓN LA LIBERTAD DE TALCAHUANO.

de la familia vecina. Lamentablemente lo perdieron todo”.

APOYOS

Desde la Municipalidad de Talcahuano indicaron que los damnificados corresponden a un adulto mayor y una familia compuesta por dos adultos y tres menores. Tras la tragedia activaron diversas ayudas para los afectados por el siniestro.

“Ambas viviendas resultaron con daños importantes. Personal del área social del municipio acudió al lugar para realizar la evaluación corres-

6

unidades de Bomberos concurren al incendio de las dos viviendas en Talcahuano.

pondiente, coordinar la entrega de enseres de primera necesidad, gestionar el retiro de escombros a través de la Dirección de Aseo y Ornato, solicitar una vivienda de emergencia y una evaluación técnica para el eventual otorgamiento de materiales de construcción”, infor-

maron.

En tanto vecinos también se organizan para colaborar con los damnificados, a través de aportes voluntarios y otras actividades sociales.

“Acá en estos casos la gente es muy solidaria y después del incendio ya había muchas colaboraciones para los afectados, en particular la familia con los tres hijos. Se está organizando una rifa con premios donados por pymes del barrio y también haremos una zumbaron este sábado a beneficio”, indicó la dirigente social de La Libertad. ☺